
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

    CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

Acta Reunión de Directorio 3/07/2018 

Asistentes: 

 Mauricio Durán 

 Julio Núñez 

 Eduardo Contreras 

 Enrique Argomedo 

 Eddy Marchant 

 Cristián Chapuzzeau 

 Pavel Piña 

 Alejandro Zúñiga 

 Fernando Monsalve 

 Edmundo Valladares 

 Marcos Saball 

 Julio Silva 

 Sebastián Torres 

 Raúl Silva 
 

Tema blanco y negro: se mantienen demandas de Vial en la cámara de comercio, y las demandas 

de uso de estadio y congelamiento del club se mantienen stand by. Respecto de los temas propios 

de la concesionaria, Edmundo plantea la poca comunicación e información sobre los temas como 

nuevos nombramientos de estadio seguro. Tampoco la presidencia de la concesionaria informa 

sobre los temas que están descansando en el tribunal patrimonial de la ANFP, ni de las 

contrataciones para el segundo semestre, como ha sido la tónica desde la asunción de Ruiz Tagle. 

Comunicaciones: el Presidente informa acuerdo mutuo parar la salida del cargo del Jefe de 

Comunicaciones Javier Candia. Se acuerda de forma unánime buscar a un profesional idóneo para 

asumir el cargo. 

Administración: se ha estado realizando el trabajo de contabilidad en coordinación con Jefa de 

Administración. Se realizarán auditorias periódicas respecto de existencias, procedimientos e 

ingresos financieros, en coordinación con el equipo económico del directorio.  

El plazo para la entrega del primer balance de 2018 es el mes de agosto, en acuerdo con la CRC y 

contadores. 



 
 

Respecto de la auditoría de 2016 y los temas que ahí quedaron pendientes, el área de 

administración está al debe aún con el envío de la información, durante el mes de julio se espera 

contar con lo pendiente. 

Se crea correo contabilidad@csdcolocolo.cl para operativizar de mejor forma la relación con 

proveedores e interna. 

Respecto de la reunión con Jefa de Administración, se levantaron algunos problemas de trabajo 

existentes en el club: problemas de clima laboral y de eficiencia y amabilidad en el trato con los 

socios. Se plantea una propuesta de mejoramiento, la cual será entregada y evaluada por 

administración en el próximo directorio. 

Se entrega evaluación de los trabajadores y se propone reestructuración. 

Deportes: esta semana comienza la liga de voleibol femenino en la categoría A1. Los partidos de 

esta semana serán sábado 7 y domingo 8 a las 14:30 horas en el Stadio Italiano. 

Respecto del torneo AVOLCO, se terminó la fase regular, y los cuadros finales se disputarán 

después de las vacaciones de invierno.  

En 3 de las 5 series se pasó a copa de oro. 

El básquet tiene asegurado el lugar para seguir entrenando, no obstante, se seguirán las 

conversaciones con la Corporación de Deportes de La Florida, explorando también la posibilidad 

de llevar el básquet de las filiales a sus dependencias. 

Respecto del convenio con Luanvi, las camisetas de vóley están listas para el inicio del 

campeonato, con sus estampados de sponsors y nombre y número de jugadoras, además de los 

logos obligatorios de la liga. 

Varios: 

 La socia Esperanza Sepúlveda, solicitó al club los padrones de los años 70-80, para un 
proyecto de memoria histórica. Se acordó que pueda venir a revisar los antecedentes 
solicitados al club, aun sabiendo que es difícil que estén, ya que la documentación de los 
periodos anteriores, en el mejor de los casos está incompleta. 

 Se plantea seguir apoyando el proceso de observadores de DD.HH. en los ingresos al 
estadio, con el compromiso que los antecedentes que se levanten, se entreguen al club a 
fines de mes. 

 Edmundo fue invitado a conversatorio en el contexto de elecciones, el directorio acuerda 
que asista. 

 Pavel se reunió con Carlos Alvarado, para conversar la posibilidad de generar un libro que 
hable sobre la gira de 1927, solicitando auspicio al club para su elaboración. Se acuerda 
evaluar la solicitud y dar pronta respuesta. 
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 Socios que asisten al sector Arica, enviarán la nómina de captadores los cuales deben ser 
capacitados, para instalar módulos en dicho sector del estadio. Nadia coordinará las 
capacitaciones con los delegados. 

 El día 21 de julio será el sorteo de la Liga de Básquet en el hall del estadio a las 10:00 
horas. 

 Hay que definir procedimiento para la firma de camisetas a beneficio, ya que hasta el 
momento el asunto funciona solo por buena voluntad de algunos funcionarios de 
concesionaria o de amigos personales, lo que impide una gestión fluida cada vez que se 
necesita. Marco quedará a cargo de entregar propuesta. 

 

 

 

 

 


